

## Maryse Lavoie

### Présidente-fondatrice de La Force au Féminin



Maryse Lavoie a créé le mouvement féministe *La Force au Féminin* en février 2016 et œuvre à rassembler les femmes provenant de tous les domaines professionnels pour les outiller en leadership. Madame Lavoie est aussi coach exécutive pour Leadership Management International.

En 1988 qu'elle s'est enrôlée au 12<sup>e</sup> Régiment Blindé du Canada (Milice) à Trois-Rivières en tant que l'une des premières femmes admises dans les métiers de combat au sein de l'Armée. Elle compte aujourd'hui plus de 30 ans d'expérience au sein des Forces armées canadiennes dans les domaines du leadership, de la gestion et des communications. Ayant gravi les échelons en tant qu'officière d'affaires publiques depuis l'an 2000, Major Maryse Lavoie est présentement à la direction du bureau des affaires publiques de la 2<sup>e</sup> Division du Canada et de la Force opérationnelle interarmées Est, situé à Montréal.

Depuis, elle a géré plusieurs crises en matière de communications, notamment lors de son déploiement en Afghanistan. Elle est récipiendaire de quatre prix en matière d'affaires publiques au sein du Ministère de la Défense nationale.

Maryse Lavoie est détentrice d'une Maîtrise en Gouvernance et Diplomatie de l'Université Leicester d'Angleterre. Mère de Marielou, 17 ans, aujourd'hui, elle se prépare pour un déploiement en Irak à l'été pour une durée de 6 mois.